

議員 高齢化社会の急速な発展に対し、高齢期の体制の変化に配慮した間取りや構造、設備などの整った住居に住むことにより、生活するまでの大きな不安がなくなり、安心して豊かな高齢期を過ごせるようにするため、国の制度で、民間の活力を利用した「高齢者向け優良賃貸住宅制度」がある。この制度は、市としても用地の確保や高額な建築費が要らず、また、事業主側としても滞納家

が利用する上での大きな不安がなくなり、安心して豊かな高齢期を過ごせるようにするため、国の制度で、民間の活力を利用した「高齢者向け優良賃貸住宅制度」がある。この制度は、市としても用地の確保や高額な建築費が要らず、また、事業主側としても滞納家

賃の保証が受けられるなど、大変良い制度だと思ふが、市として導入してはどうか。

福祉部長 高齢者が身体状態に合った専用の住宅あるものと考え、市内どこでも入手しやすいよう販売所（例えば、たばこ屋さんを取扱店とするなど）を設けては。

心して快適な生活を送ることができるものと考え、今後検討する。

福祉部長 身近な商店で、粗大ゴミ収集券を販売しては

賃の保証が受けられるなど、大変良い制度だと思ふが、市として導入してはどうか。

この制度は、市としても用地の確保や高額な建築費が要らず、また、事業主側としても滞納家

浅井 隆夫 議員

高齢者向け 優良賃貸住宅制度の導入を

議員 紙オムツ支給事業、高齢者訪問理容サービス、などの福祉サービスでも非課税になると、料金が5%も高くなるので、軽減措置を行うべきで



▲ 健康が何よりです

議員 紙オムツ支給事業、高齢者訪問理容サービス、などの福祉サービスでも非課税になると、料金が5%も高くなるので、軽減措置を行うべきで

議員 介護保険料が平均41%も値上げされた上、税制「改正」で、今まで住民税非課税であったものが課税になり、介護保険料が2倍以上になつている人もいる。18・19年度は激変緩和措置があるが20年度は市独自の軽減措置を行うべきではないか。

議員 本市は在宅の高齢者に紙オムツ支給事業を行つているが、病院に入院している高齢者は対象でない

議員 金額的にはわずかであるので、軽減は考えてない。

議員 戸二小通りと市道第3019号のビィオルド前の交差点に押しボタン式信号機の設置を。



歩行喫煙禁止など マナー条例の設置を

召田 厚 議員



▲ マナーを守りましょう（マナーアップキャンペーン）

議員 現在、各小学校に設置されている留守家庭児童保育指導室の現状は

総合政策部長 短期金利上げに伴い、土地開発公社経営健全化計画に及ぼす影響は？また、本市における債務保証はどのように考えているのか。

介護保険料の軽減を

望月 久晴 議員

議員 平均的には月2、3万円の負担であるが、人によっては5、6万になる人もいるので、検討したい。

議員 年末は29日まで仕事を行う企業が多く、学童保育も年末29日まで運営できないか。



▲ マナーを守りましょう（マナーアップキャンペーン）

理体制はどのように行われているか。

議員 名称、対象者、保育料を含め留守家庭児童保育条例の見直しが必要連絡を密にし、指導員が不安にならないよう行っていく。



▲ マナーを守りましょう（マナーアップキャンペーン）

建築費が要らず、また、事業主側としても滞納家

浅井 隆夫 議員

議員 粗大ゴミ収集券の販売所については、現在

議員 粗大ゴミ収集券の販売所（例えれば、たばこ屋さんを取扱店とするなど）を設けては。

そこで、市民サービスの向上や、粗大ゴミの不法投棄の減少にも効果があるものと考え、市内のどこでも入手しやすい

市民生活部長 粗大ゴミ収集券の販売所については、地域によっては不便を感じている市民もいる。御提案の新たな販売所の確保は、市民サービスの向上と不法投棄の防止につながると考える。

▲ 粗大ゴミ収集券の販売を身近な商店で

戸田市として 格差社会の 対応をどうする

岡寄 郁子 議員

知らせていきたい。

議員 視覚障害者のガイドヘルプが土日利用できない。改善を。

福祉部長 そうした事態があれば、市が事業所へ改善を指導する。

議員 市職員の懲戒処分基準を公表しては。また、処分の公表規定を。

議員 不正防止のために



▲ お困りの方はご相談を

の1に引き下げる。